
TLCAN ausente en
reunión Barack Cálderón
Un primer y buen resultado de la visita relámpago de Barack Ofoama a
México sin Intuir a dudas es el fortalecimiento de las relaciones entre los

dos gobiernos y el compromiso de Obama —quien sorprendió a muchos
no sólo por su cansina sino porque improvisó su discurso— de un mayor
acercamiento y cooperación con nuestro país

Unode los grandes temasausentes es sin embargo
uno de los más importan
tes para México que es el
Tratado de Libre Comer

cio de América del Norte y no hay que
olvidar que una de las promesas de cam
paña de Obama era la renegociación del
TLCAN De hecho sorprendió que en la
comitiva de recepción que se realizó
ayer en Los Pinos no estuvo presente el
secretario de Economía Gerardo Ruiz
Mateos a pesar de que la relación co
mercial bilateral es muy importante para
los dos países y supera los 300 mil mi
llones de dólares

No hay que olvidar que estamos inmersos en una
disputa comercial con Estados Unidos porque el
Senado eliminó el presupuesto del programa piloto
del transporte transfronterizo que no ha reanudado
el gobierno de Obama y que mantenemos desde el
mes pasado represalias comerciales con aranceles a
90 productos de Estados Unidos que en conjunto
representan exportaciones a México por 2 mil 400
millones de dólares

Lo que también sorprendió es que tampoco asis
tió a la ceremonia en Los Pinos ni el titular de Se
mamat Rafael Elvira a pesar de que el tema del me

dio ambiente fue mencionado por el presidente Fe
lipe Calderónyes tambiénunaprioridad en la agen
da de Obama

De hecho los únicos secretarios que integraron
la comitiva de recepción a Obama fueron los de
Gobernación Fernando Gómez Mont la de Ener
gía Georgina Kessel el de Hacienda Agustín Cars
tens y desde luego la de Relaciones Exteriores

Patricia Espinosa

Entre los empresarios que sí asistieron a la cere
monia y que no fueron invitados a la mini cena de
gala estuvieron Manuel Medina Mora director de Citi
en América Latina muy contento con los resulta
dos del grupo en la región que se darán a la semana
próxima y convencido de que hoy el Banco de Mé
xico volverá a bajar las tasas de interés Guillermo
Prieto el todavía presidente de la Bolsa Mexicanade
Valores quien también está muy satisfecho de los
resultados financieros que reportará la BMV el pró
ximo miércoles y por el intenso programa de entre
ga de oficina con Luis Téllez con quien se reúne to
dos los días antes del relevo que se realizará el 5 de
mayo José Luis Barraza y Andrés Conesa presidente
y director general de Aeroméxico quienes siguen
luchando con éxito
contra la caída en la de

manda y la mayor com
petencia Eduardo Solé
presidente de la Aso
ciación Mexicana de la
Industria Automotriz
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quien en medio de los
problemas que enfren
ta el sector logró forta
lecer a la AMIA con la
reincorporación de To
yota y Jorge Cárdenas
el presidente de la Cá
mara Nacional de la
Cámara de Autotrans

porte de Carga Cana
car que nuncaha esta

do a favor del programa piloto transfrontenzo aun
que ahora demanda que se reanude

PERDIÓ AMELAF BATALLA
EN EL CONGRESO

Una buena noticia para la Secretaría de Salud y la

Cofepris la Comisión Federal de Protección
contra Riesgos Sanitarios es que ayer en la Co
misión de Salud de la Cámara de Diputados se
descartó por nueve votos la iniciativa que presen
tó el PRD a petición de la Amelaf la Asociación
Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos para
que se aprobara una prórroga para la renovación
de registros sanitarios

No habrá así una prórrogay aunque laAmelaf se
guramente no se dará fácilmente por vencida los la
boratorios tendrán ahora sí que ponerse a trabajar
contra reloj porque el plazo para la renovación ven
ce en febrero próximo

La Cofepris que preside Miguel Ángel Toscano
asegura que sí tiene capacidad para enfrentar la de
manda de solicitudes de registros y hay que insistir
una vez más que los beneficiados seremos los usua
rios porque tendremos certeza de la calidad de to
dos los medicamentos que se vendan en México

TOPES UGHT
EN TASAS

En términos generales hay beneplácito entre los
banqueros porque no se aprobó en el Congreso una
ley que impusiera directamente topes a las tasas de
interés como pretendían muchos legisladores

En lo general se aprobaron ayer en el Senado las
reformas a la Ley para la Transparencia y Orde
namiento de los servicios financieros que en efec
to otorgan al Banco de México mayores facultades
y la posibilidad de imponer topes pero sólo en ca
sos extremos

El propio Guillermo Ortiz gobernador de Banxico
fue el primero en oponerse ante los legisladores a
fijar topes en las tasas de interés que como se de
mostró en Colombia son contraproducentes por
que se traducen en el desplome del crédito y en un
revés a la bancarización
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